

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)

[Abonnieren](#)

[Weiterempfehlen](#)

Heute, am ~~09.03.2011~~ **09.03.2011** hat der letzte Unterwelten-Zyklus des prophetischen Maya-Kalenders (TUN) mit der 1. Tag-Phase begonnen. 13 Tag-/Nacht-Phasen mit einer Länge von jeweils 18 Tagen wechseln sich nunmehr bis zum 28.10.2011 ab. Dann endet die Zeit der 9 Unterwelten.

Mit der 1. Tag-Phase wird sich, wie in jeder Tag-Phase, nicht nur unser Bewusstsein erweitern - immerhin sind wir im 9. dem Universellen Zyklus - wir werden auch neue umwälzende Erkenntnisse/Erfindungen etc. machen.

Jede folgende Phase baut dabei auf der vorhergehenden auf. Nach jeder Tag-Phase folgt eine Nacht-Phase, in welcher vor allen Dingen (praktische) Erfahrungen mit den vorgehenden Erkenntnissen gesammelt werden. Aber natürlich werden auch in der Nacht-Phase Erkenntnisse & Bewusstseins sprünge gemacht - nur nicht so auffallend.

Zusätzlich zu den Erkenntnissen ist jeder Phase eine Gottheit zugeordnet, welche bestimmten Elementen bzw. Bewusstseinszuständen zugeordnet ist. Auch hier werden sich deutliche Veränderungen zeigen.

Der 1. Tag-Phase ist der Gott von Feuer & Zeit zugeordnet...!

Veröffentlicht am:

15:12:37 09.03.2011 von J.-P. Kadelka

